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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Aeroports : Val-de-Marne
Question écrite n° 3617

Texte de la question

Mme Huguette Bouchardeau appelle l'attention de M le ministre des transports et de la mer sur les declarations
d'un responsable d'une importante agence de voyages, relatees dans un grand quotidien, a propos de
l'ouverture continue de la plate-forme aerienne de Paris-Orly. Elle lui demande de bien vouloir lui donner son
avis sur de telles declarations.

Texte de la réponse

Reponse. - Le Gouvernement, soucieux de la preservation des interets legitimes des populations riveraines de
l'aeroport d'Orly, n'envisage en aucune facon de modifier la reglementation de l'utilisation de nuit de l'aeroport de
Paris-Orly en vigueur depuis 1968.
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